

Cléobüle le clown-flutin

Son maquillage est simple pour ne pas apeurer les jeunes enfants.

Ses rêves fictifs l'ont transformé en Cléobüle le clown-flutin. Il voyage dans ses propres rêves pour explorer l'imaginaire. À partir de ses rêves, il crée des décors, des photos, des histoires et des chansons. Avec ses histoires, il transporte les enfants vers un monde fabuleux et éblouissant, engendré par l'effervescence de la lumière. C'est un conteur-musicien qui engendre l'enchantement avec une touche d'humour.

En animation, Cléobüle est un volubile verbomoteur à réaction, en réaction avec le public. Il est un humoriste de la parlotte, qui partage avec doigté, des expressions, des jeux de mots, des trucs, des blagues et des chansons qu'il a accumulées au fil des années. Le développement et la maîtrise de son imagination sont en constance croissance. Sa personnalité fort sympathique et son charisme dégagent une énergie contagieuse pour engendrer la fête. Cléobüle ne fait rien comme les autres. Il anime autant les enfants que les adultes.

